



Elfriede Stegherr

„Mein Vorruhestand rückt in greifbare Nähe. Durch die sehr gute Beratung konnte ich für mich selbst abwägen. Mein Ergebnis: Für mich ist das Modell perfekt und kommt genau zum richtigen Zeitpunkt.“



Johannes Michler

„Ich bin 26 Jahre alt und mit der Ausbildung fertig. Ich finde das jetzt den passenden Zeitpunkt für den Einstieg.“



Manuela Trescher

„Mir gefällt die Möglichkeit früher aufhören zu können und die Flexibilität in der Besparung.“



Jutta Pausewang

„Es ist schön, die Möglichkeit zu haben, ohne lebenslange Abzüge früher aufzuhören oder kürzer zu arbeiten. Ich kann, ich muss nicht. Das ist ein beruhigendes Gefühl.“



Erika Frey

„Ich möchte gar nicht früher aufhören zu arbeiten, dafür arbeite ich viel zu gerne. Aber für den Fall, dass ich gesundheitlich nicht mehr kann, möchte ich vorbereitet sein.“



Yannik Pawlitzki

„Ich nehme an dem Modell teil, um auf Unvorhergesehenes flexibel reagieren zu können. Sowohl beruflich, als auch privat, und um zu wissen: man macht was für die eigene Zukunft.“



Liane Springer

„Ich bin noch jung. Deshalb kann ich FREIRAUM auch in allen Möglichkeiten nutzen. Das gefällt mir sehr gut.“



Petra Schwarz

„FREIRAUM hat mich überzeugt, weil ich dadurch die Möglichkeit erhalte, ohne Einbußen bei der gesetzlichen Rente früher als mit 67 Jahren aussteigen zu können. Darüber freue ich mich sehr.“



Nina Kunz

„Ich finde es schön zu wissen, dass ich später entweder mehr Zeit mit der Familie verbringen kann oder mehr Zeit für eine große Reise habe.“



Petra Götzfried

„Ich bin meinem Arbeitgeber sehr, sehr dankbar, dass er den Mitarbeitern diese Möglichkeit gibt. Deshalb will ich dieses Modell! Und nutze es auch.“



Anna Braun

„Die Infoveranstaltung hat mich beeindruckt. Insbesondere, dass der Arbeitgeber ein solches Modell anbietet. Da ich noch so jung bin, habe ich viele Möglichkeiten dieses Modell einzusetzen.“



FREiraum
Mitarbeiterbroschüre zum Lebensarbeitszeitmodell des Dominik-Ringeisen-Werks



Doris Kaufmann

„Trotz meines Alters hat dieses Modell einen hohen Wert für mich. Die Steuerklasse 5 macht es besonders attraktiv. Mir gefällt auch die hohe Flexibilität des Modells.“



Elvira Fogelstaller

„Ich freue mich, die Chance auf 3 oder 4 Monate Freistellung zu haben um zu Reisen. Die Idee, Geld in Zeit umzuwandeln ist genial.“



Helmut Söll

„Am besten gefällt mir, dass ich durch dieses Modell früher aus dem Arbeitsleben aussteigen kann.“



Martin Weigand

„Spaß kostet. Mit diesem Modell habe ich, dank Freistellungsphasen, die Möglichkeit, die Welt zu bereisen.“



Inge Fischer

„Mir gefällt besonders die Flexibilität in der Verwendung des Modells. Bei Pflegebedarf meiner Eltern kann ich eine Auszeit nehmen.“



Michaela König

„Mit FREiraum kann ich meine Überstunden sinnvoll unterbringen und damit sogar früher in die Rente gehen. Die Vererbbarkeit finde ich besonders wertvoll.“



Sabine Fottner

„Besonders gefällt mir die Möglichkeit, ein Sabbatical nutzen zu können und das ich kein Risiko eingehe, da die Gelder gegen Insolvenz geschützt sind.“